



**Nombre Del Alumno:
Zury Angelita González Salas**

Segundo semestre grupo A

Medicina Humana

**Materia:
Antropología médica II**

**Dra.
Irma Sánchez Prieto**

**Tema:
Mito y Rito**

New York: tocar los testículos del toro de wall street

Un enorme toro de bronce embistiendo de 3.200 kilos se encuentra ubicado en Bowling Green Park, en pleno Distrito Financiero de Nueva York (próximo a Wall Street, de ahí su sobrenombre). Llamado originalmente Charging bull, se trata de una escultura del artista italoamericano Arturo di Modica y se ha convertido en el símbolo no oficial de la zona financiera más famosa del mundo, representando el optimismo y la prosperidad económica. Aunque su instalación en las calles neoyorkinas se realizó en 1989, ya existe una extendida tradición que consiste en tocar los testículos del bronceíneo animal con el fin de atraer a la fortuna. Lo cierto es que para cumplir con este ritual, y más si queremos acompañarlo con una foto, hay que echarle paciencia ya que suele estar siempre rodeado de turistas desgastando el metal de sus partes más nobles.



Fuente: <https://www.allianz-assistance.es/blog/viajes/los-rituales-mas-famosos-del-mundo.html>

El origen del mundo (mito yoruba)

Antes solo existían dos dioses: Olorun, el dios de los cielos, y Olokun, dios del agua. Ellos crearon a otros dioses: Obatalá y Orunmila. Obatalá le pidió permiso a Olorun para crear la tierra y el dios de los cielos le contestó que tenía que preguntarle a Orunmila cómo podía crearla. Orunmila le dijo a Obatalá que necesitaría una cadena de oro, una gallina, un caparazón de caracol lleno de arena, una semilla y un gato. Obatalá usó la cadena de oro para descender del cielo y cuando llegó al agua vació el caparazón del caracol. Después soltó a la gallina para que esparciera la arena y así se formó la tierra. Después plantó la semilla para que creciera el primer árbol. Obatalá jugaba con su gato pero se sentía solo, así que con la arcilla hizo pequeños seres semejantes a él y le pidió a su padre que les diera el don de la vida. Olorun sopló a esos seres y así fue como surgieron las primeras personas.



Fuente: <https://www.ejemplos.co/mitos-cortos/#ixzz90iCmbB19>